



岐阜北週報

1月 R理解推進月間

□ 題 字	岡田 一二三	□ 会 長	岡田 一二三	
□ 例 会	毎週水曜	□ 副会長	安藤 武司	2014-2015
□ 会 場	岐阜都ホテル	□ 幹 事	谷田 育子	No.1571
		会報委員長	辻 博	15.1.28発行

前回の記録	本日の予定	次回の予定
第 1570 回 例会 1/21 (水) 卓話 (4) 「第 3 4 期の検討課題」 1 0 0 万 \$ 担当：若山・松野	第 1571 回 例会 1/28 (水) 臨時総会 (補正予算承認) 1 0 0 万 \$ 担当：会長・幹事	第 1572 回 例会 2/4 (水) 慶祝行事・クラブフォーラム (10) (ガバナー補佐訪問) 担当：会報・広報委員会

会長挨拶



本日は若山会員、松野会員の卓話です。よろしくお祈りします。

後ほど松野会員よりご報告がございます新委員会の発表よろしくお祈りします。

今回は波多野会員の誕生日 1952年2月25日 (月曜日) の新聞をプレゼントします。

1952年2月25日の出来事

米谷事件 (よねやじけん) は、1952年に青森県で発生した冤罪事件。日本弁護士連合会が支援していた。

概要

1952年2月25日、青森県東津軽郡高田村 (現・青森市) で57歳の女性が強姦の上殺害され、現金が奪われるという事件が発生した。近所の子供の証言でAが殺人罪で起訴されて

会長挨拶 続き

有罪が確定したが、その後に被害者の甥が殺害を自供したため、甥が殺人罪で起訴される事態が発生。しかし、しばらくはAは再審無罪とならなかったため、青森地検と仙台高検がA犯人説と主張する一方で、東京地検が甥犯人説を主張する形になり、二つの検察が全く異なる人間による犯行を主張するねじれ現象が発生した。

甥は無罪判決の上訴中に自殺。Aについてはその後の再審で無罪となった。

警察は、「日没後に衣類で顔を覆って歩いてくるところを目撃した」という近所の子供の証言を基に、近くに住む男性A (当時30歳) を容疑者として3月2日に逮捕。厳しい取調べの末、男性から自白を引き出し起訴した。

公判では男性Aは一貫して容疑を否認したが、主張は認められず、同年12月25日に懲役10年の実刑判決を受け服役し、1958年に仮釈放となった。そんな中、1966年4月になって被害女性の甥 (当時33歳、事件当時18歳) が真犯人であると名乗り出るといふ事態が発生 (後述)。

その後、日弁連が動いて再審請求を行った。1978年7月31日、再審では自供した甥とAの自白供述と物的証拠を比較すると甥の自白のほうが物的証拠に符合が多く信頼性が高いとして、男性Aは無罪判決を受けた。

男性Aは2006年6月29日死亡。享年84。

第6回 オスロ冬季大会 (ノルウェー) < 19

会長挨拶 続き

52年2月14日～25日>



実施競技種目数／4競技22種目
 参加国・選手数／30の国と地域・694人
 ・冬季大会で初めての聖火リレーが行われる。
 ・アルペン競技に大回転が登場する。
 ・第二次世界大戦後初となるこの大会に、日本は18人の選手団を送り込む。
 ・天才少年として期待された高校3年生の猪谷千春（写真左）が、スキーアルペン男子回転で11位となる。

ロータリーの歴史はどうでしょうか。
 ロータリーの友創刊。第61地区神戸大会で（手に手つないで）（それでこそロータリー）発表。

出席報告

会員数：34名
 出席数：24/34名
 出席率：70.59%
 欠席者：10名（出席免除3名 79.41%）

会員表彰・委嘱状

岐阜北ロータリークラブ：「米山クラブ」感謝状



ニコニコBOX（敬称略）

国井省二：今年、はじめてです。今年もよろしくお願いします。

例会行事（敬称略）

<第34期の検討課題>

1. 委員長会議の開催
2. CLP（クラブリーダーシッププラン）
3. ロータリークラブ・セントラルの活用
4. 親睦交流委員会の事業
5. 若松学園との活動
6. 岐阜北RCカップバレーボール大会
7. インターアクト
8. 夜間例会
9. 職場例会
10. 献血例会

以上について、松野次期会長が改善点および問題点について「卓話」として話された。



次回例会のご案内

第1572回 例会 2月4日（水）
 慶祝行事・クラブフォーラム（10）
 （ガバナー補佐訪問）

担当者：会報・広報委員会

会報・広報 1月担当 辻 博